

「自分も相手も大切にし、認め合う西ファミリー」



4月5日、桜の花が咲き始めた春の日、着任式、始業式、入学式が行われました。

着任式では、5名の教職員が加わり、着任の挨拶をしました。始業式では、新しい学年・学級の列に並んでいる笑顔の子どもたちがいました。担任を発表するたびに、驚きと歓喜の声が上がり、新しい担任との出会いがありました。入学式では、55名の「西ファミリー1年生」が加わり、全校児童316名、教職員33名で、令和6年度がスタートしました。

始業式の言葉として、「新学期の目標を決めて、頑張って取り組み、一つ達成したら、また一つ決めて取り組み、自分がよりよくなるよう、バージョンアップして、できることを一つ一つ積み重ねて行きましょう。」と、子どもたちに話しました。

入学式では、「あひるの約束」として、

1. あいさつをしよう
2. ひとりでできることをふやそう
3. るーるをまもろう

の話をしました。

子どもたち一人ひとりが、これらの事を意識して頑張ってくれることを願っています。【学校教育目標「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「健康でたくましい子」】に向け、素直で子どもらしく心から喜び合い、学び合う笑顔がたくさん生まれると考えています。「子どもたちが創る自分たちの学校」であるように、子どもたちの健やかな成長を願い、教職員一同教育活動の充実に努力してまいります。

昨年度は、**人権尊重教育研究推進校**として、一人ひとりが自分を大切にするとともに他者の大切さを認めることができるように、そして学習場面や生活場面等の様々な場面で、子どもたちの態度や行動が具体的に現れてくるよう進めてまいりました。一人ひとりが大切にされ、優しく穏やかな学校生活が実現されました。併せて今年度は、**かわさき GIGA スクール構想推進協力校**、また、**共生*共育推進協力校**として、培ってきた力を生かし、「できた」「わかった」「楽しかった」が実感できる授業づくりを目指しながら、「個別最適な学び」「協働的な学び」、さらに「主体的・対話的で深い学び」へと近づけるように取り組んでいきたいと考えています。

2～6年生は、4月19日（金）5時間目に、1年生は、5月10日（金）2時間目に、今年度初めての授業参観を計画しています。入学・進級したお子さんが新しい学級・教室で張り切っている姿を保護者の皆様にご覧いただけたら嬉しいです。また、4月19日（金）14：30からは、全学年の学年学級懇談会を予定していますので、ご都合をつけて是非ご出席ください。お子さんの豊かな成長のためには、保護者の皆様のご理解とご協力が必要だと考えております。「自分も相手も大切にし、認め合える西ファミリー」の一員として、応援をお願いいたします。

最後になりましたが、昨年度10月より皆様にご協力いただいた「かわさきTEKTEK」の寄付が3月中旬に早々と100%を達成しました。寄付金が届き次第、子どもたちが代表委員会で決めた必要品を購入し、みんなで大切に使いまわそうと考えています。ご協力ありがとうございました。令和6年度も引き続き、ご協力いただけますと子どもたちの励みになります。今年度も、保護者や地域の皆様のご支援とご協力をいただきながら、魅力ある学校へと一つ一つ進んでまいります。よろしく願いいたします。（校長 柴田 薫）

